

75 Aniversario de la llegada de Don Pedro Casciaro a México

Este 18 de enero de 2024 se cumplen tres cuartos de siglo desde que el joven sacerdote Pedro Casciaro desembarcó del "Marqués de Comillas" en el puerto de Veracruz para comenzar la aventura divina del Opus Dei en México, de la que san Josemaría le había dicho: "Soñad y os quedaréis cortos". A continuación te compartimos una infografía con los eventos más relevantes de la obra en nuestro país.

18/01/2024

Descárgalo aquí: [El Opus Dei en México](#)

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-mx/article/75-aniversario-de-la-llegada-de-don-pedro-casciaro-a-mexico/> (22/02/2026)